

Foto.at unterstützt Herzkinder Österreich



Scheckübergabe im Teddyhaus (v.l.n.r.): Elisabeth Cermak, Betreuerin des Teddyhauses Wien, Lucia Bednarikova, Marketing-Managerin von Foto.at, Michaela Altendorfer, Präsidentin von Herzkinder Österreich und die Herzfamilie Pouliczek.

In der Vorweihnachtszeit startete der Fotodienstleister Foto.at eine Initiative für den Verein Herzkinder

Österreich. Aus jedem verkauften CEWE KALENDER gingen 50 Cent an die Hilfsorganisation. 11.000 Euro

sind durch diese Spendenaktion zusammengekommen, die in das Teddyhaus Wien investiert werden sollen. Demnach wird Herzkinder Österreich mit Unterstützung des Sponsors, dem Verein Teddy Schwarzohr auch in Wien ein Teddyhaus (das zweite nach Linz) errichten. Das Projekt startet zunächst mit drei Wohneinheiten in einem Haus in der Aiserstraße in der Nähe des Kinderherzzentrums Wien. Die Wohnungen stehen ab sofort Herzfamilien zur Verfügung, die nicht als Begleitperson im Kinderherzzentrum Wien aufgenommen werden können.

Bei Bedarf können noch zusätzliche Wohneinheiten geschaffen werden. Im Schnitt sind Herzfamilien drei bis vier Wochen im Teddyhaus zu Gast. Miete, Lohnkosten, Wartung und Instandhaltung werden mit Spenden gedeckt. Das erste Teddyhaus Österreichs befindet sich in Linz und wurde 2008 mit vier Wohnungen eröffnet, und mittlerweile auf 16 Wohneinheiten aufgestockt. Die Patenschaft für beide Teddyhäuser übernahm der bekannte Kinderbuchautor Thomas Brezina. *red*

Infos:
www.herzkinder.at
www.foto.at